

諸々種類の争議事件等が頻繁に生じてゐる中で、常に外國人に対する各種の待遇問題と申して、日本で最も頻度の高い争議事件は外國人労働者に対する待遇問題である。外國人労働者の待遇問題は、主として、外國人労働者の待遇が日本に於ける他の労働者よりも悪く、また外國人労働者の待遇が日本に於ける他の労働者よりも悪く、また外國人労働者の待遇が日本に於ける他の労働者よりも悪くなる事である。外國人労働者の待遇問題は、主として、外國人労働者の待遇が日本に於ける他の労働者よりも悪くなる事である。外國人労働者の待遇問題は、主として、外國人労働者の待遇が日本に於ける他の労働者よりも悪くなる事である。外國人労働者の待遇問題は、主として、外國人労働者の待遇が日本に於ける他の労働者よりも悪くなる事である。外國人労働者の待遇問題は、主として、外國人労働者の待遇が日本に於ける他の労働者よりも悪くなる事である。

アマリニモ卑劣ナルニ見カネテ今回ロノ聲明ヲ發表シ出來得ル限り私達ノ心情ヲ理解セラレ労働者ノ人格擁護ノタメニ御助力願ヒタイト切ニ希望致シマス。（以下爭議経過）

今迄悲痛ナ心カラノ叫ビデアル女工手ノ要求モタマニ一片ノ形式ニヨリテ拍否サレマシタ。私達ハ敢テ戦ハントメノ戦デハアリマセンデシタ。

人ヲ扱フ彼等七名ガ眞ニ反省シテ深イ人類愛ニ目覺メラレン事ヲ希望シテキタノデシタ。ソレナノ上大學迄イツタ、高等學校迄終ヘタトサンガラ御自分ノ身體カラ光リデモ出ル様ニ思ツテ労働者ヲ馬鹿者扱ヒニサレル人々ガ少シデモコノコトニヨリ自覺サレタナラバドンナニ満足デシタデセウ。

會社ヲ笠ニ自己ノ立場ノ爲ニ厚顔ニモ尙私達ニ一ソーツ毒ツイテ大手ヲ振ツテナホトク々々トシテ居ラレル人達ヲ見ルダケデモ、情ケナイ氣ガ致シマス。

却ツテヨノ問題ヲ先ニ退職サレタ舍母ノ先生達ノ煽動ニヨルモノト逆宣傳ニ

没頭シ原因ヲ宗教ニ轉化シテソノ責ヲ逃レヤウトスル様ナ手段ハ却テ卑屈ナル人格ヲ表明シテ居リマス。

私達断ジテ申シマス、今回ノ問題ハ寄宿女工手一同ニ對スル人格的待遇ノ改